## SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS

www.spd-kiedrich.de



SPD-Fraktion in der Gemeindevertretung

Hans Peter Erkel
Fraktionsvorsitzender

SPD-Fraktion Kiedrich Neue Heimat 24a 65399 Kiedrich

10.10.2022

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung Frau Beate Schmidt 65399 Kiedrich

## Antrag der SPD-Fraktion: "Mitgliedschaft im Kinderschutzbund Rheingau"

Sehr geehrte Frau Schmidt,

ich bitte Sie, den nachstehenden Antrag der SPD-Fraktion unter Berücksichtigung der Fristen auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung zu nehmen:

- 1. Die SPD Fraktion beantragt, dass die Gemeinde Kiedrich Mitglied im Kinderschutzbund Rheingau wird.
- 2. Als Mitgliedsbeitrag werden 200,- € pro Jahr zur Verfügung gestellt. Sollten die Haushaltsmittel nicht mehr im Haushalt 2022 zur Verfügung stehen, werden die Mittel in den Haushalt 2023 eingestellt und die Mitgliedschaft beginnt ab 2023.

## Begründung:

Wir wissen, Kiedrich tut bereits viel, um der sozialen Vorsorge und Belangen derer, denen unsere Zuwendung gelten muss, gerecht zu werden. Mit dem am 5. Oktober eingeweihten "Platz der Kinderrechte" hat die Gemeinde bereits ein sichtbares Zeichen gesetzt. Nun gilt es zu beweisen, wie ernst die Gemeinde die Rechte der Kinder und ihre Umsetzung nimmt.

Der Kinderschutzbund Rheingau engagiert sich bereits seit vielen Jahren auch in Kiedrich. Mit Präventionsprojekten in der John-Sutton-Schule, in Kitas, aber auch in Familien. Dort meistens, und das ist so gewollt, ohne dass dies an die Öffentlichkeit dringt.

Gerade in den letzten Monaten haben die vielfältigen Probleme und Nöte, aber auch Ängste von Kindern erheblich zugenommen. Sowohl durch finanzielle Nöte, durch Corona oder durch die weltpolitische Lage. Diejenige, die dabei am Meisten leiden, sind immer wieder die Kinder.

Um seine vielfältigen Hilfen dennoch auch weiterhin gewähren zu können, braucht der Kinderschutzbund Rheingau gerade die Kommunen als starke Partner an seiner

Seite. Die sich mit seinen Zielen identifizieren und die Sorge um das Wohl unserer Kinder teilen.

Die SPD-Fraktion ist der Meinung, dass es die Gemeinde mit einer Mitgliedschaft im Kinderschutzbund Rheingau zeigen kann, wie ernst sie die Rechte der Kinder und ihre Umsetzung nimmt. Sie tritt damit den tatkräftigen Beweis an, dass in ihren Grenzen die Rechte und die Nöte unserer Kinder als fundamental erachtet werden.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Peter Erkel